

## **VOLUNTARIOS EN CAMINO**

Voluntariado Social Arquidiócesis de Bogotá

Boletín Informativo **No. 1** — Año 1— Diciembre 2016

Coordinadot: Padre Jorge Arias email: voluntariadoarquibogota@gmail.com

## Plan de Evangelización: Promoción del Voluntariado Social

La actitud que caracteriza al creyente es la del Maestro Jesús de Nazaret, descender para servir desde abajo, ponerse en el lugar del otro y dar la vida por todos; este es el camino del Mesías, modelo para todos aquellos que desean emprender un camino de voluntariado.

Es distinta la visión y el compromiso de quienes animados por la fe quieren ponerse en movimiento creativo para dedicarse a un servicio voluntario. Aunque seamos claros no es el hacer lo que cambia, en primera instancia la sociedad, sino el modo de entender lo que pasa y de posicionarse en la vida. El estilo de vida y el lugar donde ponemos los pies los creyentes ya es una manera de confesar al Dios en quien creemos.

Con nuestro plan de Evangelización se pretende ofrecer a todos los hombres y mujeres de nuestra ciudad esta manera de ser iglesia samaritana. Con esta expresión se designa el modo de situarse la Iglesia ante todo lo que sucede y de implicarse en la transformación social. La Iglesia samaritana toma como referencia la opción preferencial de Dios por los pobres como aparece en toda la tradición bíblica y culmina en la persona del Verbo Encarnado, el Buen Samaritano.

Feliz día amigos samaritanos, gracias por su testimonio de fe en el servicio.

P. Jorge Eliecer Arias T

## Día Internacional del Voluntario

El Día Internacional de los Voluntarios fue decretado por la Asamblea General de las Naciones Unidas en su Resolución 40/212 el 17 de diciembre de 1985. Desde entonces, los gobiernos, el sistema de Naciones Unidas y las organizaciones civiles se han unido de forma exitosa a los voluntarios de todo el mundo para celebrar este día el 5 de diciembre.

El Secretario General de las Naciones Unidas ha destacado lo siguiente: El voluntariado es un elemento presente en todas las culturas y las sociedades. Es una fuente fundamental de fortaleza, resistencia, solidaridad y cohesión social en las comunidades. Puede contribuir al cambio social positivo mediante el fomento de sociedades inclusivas en que se respeten la diversidad, la igualdad y la participación de todos. [...] En este Día Internacional de los Voluntarios, debemos reconocer el poder del voluntariado para promover la paz y el desarrollo en el mundo, y rendir homenaje a los millones de ciudadanos en el mundo entero que todos los días, mediante actividades pequeñas y grandes, ofrecen su tiempo, su inteligencia, su solidaridad y su creatividad para ayudar a asegurar un futuro mejor y más sostenible.

En discurso del Santo Padre (4 de dic. Del 2014) recordó la importancia del servicio que prestan los voluntarios,

señalando que en el mundo "hay tanta necesidad de testimoniar el valor de la gratitud: ¡los pobres no pueden convertirse en una ocasión de ganancia!" afirmó el Pontífice.

"Ustedes— exhortó el Papa — están llamados a interpretar estos signos de los tiempos y a convertirse en un instrumento al servicio del protagonismo de los pobres". Sigan el ejemplo de tantos "voluntarios que han sido verdaderos testigos de la caridad, operadores de paz, constructores de justicia y de solidaridad"

## **Noticias**

El Banco Arquidiocesano de Alimentos es una de las obras de misericordia más reconocidas en el país por su labor social. En lo recorrido del año han entregado 12 mil toneladas de alimentos que han beneficiado a 254 mil personas contando con el apoyo de 5.000 voluntarios entre ellos pensionados y estudiantes.

Felicitamos al Banco de Alimentos por sus 15 años de misión en favor de los más necesitados.



"A veces sentimos que lo que hacemos es tan solo una gota en el mar, pero el mar sería menos si le faltara esa gota". Santa Teresa de Calcuta